



2 jeunes Gigeannais aux Championnats du monde de Sambo

2 jeunes Gigeannais sélectionnés pour aller combattre aux championnats du Monde de Sambo au Kirghizistan à Bishkek du 6 octobre au 8 octobre 2023, le Comité Sambo France prend en charge 2 nuitées, les repas pour ces journées, les transferts, mais reste à la charge des familles les vols aller-retour, les nuits supplémentaires et les repas supplémentaires et les équipements officiels...

Nos 2 jeunes champions vont défendre les couleurs de la France parmi toutes les nations représentées...

Leurs histoires : Robin Quéau 19 ans, étudiant, coach bénévole, combattant Sambo combat catégorie -58kg à déjà un joli palmarès en France, multi médaillé en Sambo sportif, 4 fois champion de France en sportif, combattant officiel de la FMMAF, il part défendre le drapeau tricolore en Sambo Combat...

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/18v8WFf8>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Quéau